

## BOUVIGNIES

# Une pyramide de chaussures au Manoir



**Même les enfants de l'école Pigeon Vole ont participé à la pyramide de chaussures.**

Une mini pyramide de chaussures usagées a été réalisée et achevée à l'occasion des courses pédestres du Marquis de Nédonchel. À l'initiative de l'association Bouvignies Demain, toutes les associations bouvigniennes se sont mobilisées le week-end dernier en faveur d'Handicap International.

En effet, le samedi, dans le parc, lors de la kermesse de l'école Pigeon Vole la pyramide de chaussures a été amorcée. Chacun pouvait y amener ses vieux brodequins. Il faut dire que les élèves avaient été sensibilisés en classe aux dégâts causés par les mines antipersonnel dans les conflits internationaux devenues des armes offensives destinées à terroriser les populations. Un lâcher de ballons, dimanche 3 juillet, lors de la kermesse de fin d'année de l'école du Sacré Cœur a rappelé l'existence et l'action de l'association de solidarité internationale Handicap International. Certains ont même pu signer une pétition pour conforter cette mobilisation citoyenne alors que le député Jean-Jacques Candelier rendait visite au stand de l'association organisatrice. ■